

掲示板

祝・表彰

6月8日(木)ホテル札幌ガーデンパレスにおいて、北海道防犯協会連合会より長年にわたる地域安全の功勞に対し、手稲中央連合町内会が「防犯功勞団体」として表彰されました。

また、7月4日(火)には、わくわくホリデーホールにおいて、共同募金に大きく貢献した優秀地区として手稲中央地区分会が「札幌市共同募金委員会会長表彰」を表彰されました。

心よりお祝い申し上げます。



～行事のご案内～

☆「がる川どじょうまつり」

主催：ふるさと軽川街づくり協議会

日時 9月18日(月・祝日)10:00～18:00

場所 二十四軒手稲通(手稲本町1条・2条の3丁目付近)

☆「第35回ふれあい交流会」

主催：手稲中央地区社会福祉協議会

日時 10月19日(木)11:00～13:30頃

場所 手稲中央会館

今後の予定



9月	10月	11月
*5日(火)、19日(火) 手稲区おもちゃ図書館	*3日(火)、17日(火) 手稲区おもちゃ図書館	*7日(火)、21日(火) 手稲区おもちゃ図書館
*6日(水)、20日(水) 高齢者のパソコン教室	*4日(水)、18日(水) 高齢者のパソコン教室	*8日(水)、22日(水) 高齢者のパソコン教室
*8日(金) 福まちミニサロン	*13日(金) 福まちミニサロン	*10日(金) 福まちミニサロン
*11日(月) 山のこどもひろば	*16日(月) 山のこどもひろば	*13日(月) 山のこどもひろば

※すべて手稲コミュニティセンターが会場です。

～すこやか倶楽部のご案内～

・9/7(木)、10/5(木)、11/2(木)：長楽会会館(手稲本町2条5丁目)

・9/13(水)、10/11(水)：手稲中央会館(手稲本町2条2丁目)

・11/10(金)：千代ヶ丘西集会室(手稲本町4条2丁目)

【問い合わせ先 ☎682-1294 (介護予防センター中央・鉄北)】

日本赤十字ご協力のお礼

6月～8月まで募集しておりました日赤社資にご協力いただき、誠にありがとうございました。



がるがわ通信

第63号 平成29年9月5日発行

発行者：手稲まちづくりセンター

〒006-0023 札幌市手稲区手稲本町3条1丁目3-41

TEL 681-2131 FAX 681-2132

～夏の思い出2017♪～



ふるさと軽川盆踊りまつり

8月10日(木)、11日(金)の2日間、手稲パンダ公園にて「第12回ふるさと軽川盆踊りまつり」が開催されました。当初は台風の影響も心配されましたが、両日も開催することができ、沢山の来場者で賑わいました。初日には小林手稲区長も盆踊りの輪に入って踊るなど皆さんと一体となって、夏の楽しいひとときを過ごしました。

今年度は手稲区のマスコットキャラクター「ていぬ」が2日間登場し、子どもたちが一緒に記念写真を撮っていました。準備から後片付けまで、暑い中従事された連町役員・各種団体の皆さま、大変お疲れ様でした。



子ども盆おどり大会

7月30日(日)、手稲コミュニティセンターで「ふるさと軽川・子ども盆おどり大会」が開催されました。一生懸命練習した太鼓に合わせて、浴衣を着た子ども達が踊り、最後には恒例の紙芝居があり、とても楽しいひとときを過ごしました。



さわやか親子ラジオ体操会

7月30日(日)手稲コミュニティセンター駐車場で、午前6時20分より「さわやか親子ラジオ体操会」が開催されました。当日は朝早くから多くの参加者が集まり、元気いっぱい体操しました。



北海学園大学で手稲本町見晴台南町内会の「買物ボランティア」について講演

去る6月12日（月）北海学園大学経済学部地域経済学科（水野谷教授）のゼミで、手稲本町見晴台南町内会で冬期間に実施している「買物ボランティア」の取組みについて、辻 憲一町内会長が学生約25名を前に講義を行いました。

このゼミは、「買物弱者」の研究をしており、学生が同町内会で実施している買物送迎サービスに関心を持ち、「ぜひ町内会の方から生の声を聞きたい」との依頼があって、行ったものです。

学生からは、取組みの目的や苦労話などについて質問がありました。



手稲山の魅力再発見ツアー 主催/やまなみ手稲

10月9日 体育の日 開催

手稲区のシンボルでもある手稲山の歴史や自然環境を学び、さらに「手稲山の日」を広く知ってもらうため、手稲山の魅力を再発見する「手稲山の魅力再発見ツアー」を10月9日（月）の体育の日に開催します。募集人員は50名。期限は9月11日。申し込み方法など詳細は、チラシを参照願います。（手稲まちづくりセンターで配架中）



【ワンポイント】「手稲山の日」について

手稲山の標高1,023mにちなみ、10月23日を手稲山の日として定めています。

納涼チャリティビアガーデンを開催

7月20日（木）、21日（金）の2日間、手稲料飲店旅館協会が主催し、今年で第3回目となる「納涼チャリティビアガーデン」が開催されました。例年この売上の一部は、手稲区の交通安全活動のために寄付を頂いております。



手稲の歴史探訪

Vol.2

今年度の「がるがわ通信」は「手稲の歴史」を4回に分けてご紹介します。第2回目は『商店街』です。懐かしい写真と共に昔を思い出してみてください。+☆*+.*



① 撮影日は昭和54年2月。
手稲駅前通から小樽方面に向かって、二十四軒手稲通を撮影した風景です。
現在のキテネ A 棟・B 棟あたりになります。



② 撮影日は昭和58年11月。
当時の手稲本町商店街の騒然とした中にも活気がある様子が伺えます。



③ 撮影日は平成2年10月。
道道石狩手稲線から小樽方面に向かって二十四軒手稲通を撮影した風景です。②の写真とほぼ同じ角度で撮影されており、時のうつろいを感じます。



④ 撮影日は平成21年10月。
ローソンが建っていた場所は、平成25年から再開発（手稲本町1・3区）の工事が始まりました。